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議      長    日程第16「各種委員会委員等の諸般報告」を議題といたします。 

 最初に、足柄上衛生組合議会報告を選出議員の田代実君より報告願います。 

２ 番 田  代    平成27年第２回足柄上衛生組合議会定例会報告書。平成27年10月20日、松田 

町議会議長 井上栄一殿。足柄上衛生組合議会議員 田代実。平成27年第２回

足柄上衛生組合議会定例会に付議された事件を次のとおり御報告いたします。

１、日時、平成27年10月13日（火曜）午前９時。２、場所、足柄上衛生組合２

階会議室。３、付議議案と審議結果、これにつきましては日程第１から第８の

とおりです。具体的には松田町議会選挙に伴う議員の改選に伴う仮議席の指定、

議席の決定、それと26年決算、補正予算、監査委員の選任、これらについて審

議し、可決、同意いたしました。なお、監査委員の選任につきましては、大井

町の代表監査委員であられます北村公男氏を同意しております。 

 以上のとおりでございます。詳細については事務局に資料がありますので、

御閲覧ください。 

議      長  これより質疑に入ります。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしとのお声ですが、質疑ありませんか。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で足柄上衛生組合議会報告

を終わります。 

議      長  次に、足柄東部清掃組合議会報告を選出議員の飯田一君より報告願います。 

６ 番 飯  田    平成27年第２回足柄東部清掃組合議会定例会報告書。平成27年10月26日、松 

田町議会議長 井上栄一殿。足柄東部清掃組合議会議員 鈴木眞德、飯田一。

平成27年第２回足柄東部清掃組合議会定例会が平成27年10月13日、足柄東部清

掃組合大井美化センター会議室で開催されましたので、下記のとおり報告いた

します。 

  日程第１、議員の改選に伴う議席の決定について。松田町議会より、井上議

長、私と鈴木眞德議員に新たに議席が決定されました。 

  日程第２、会議録署名議員の指名について。８番 飯田一、９番 鈴木眞德

が指名された。 
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 日程は平成27年10月13日当日のみです。 

  日程第４として組合長の行政報告を行われまして、本年４月から８月までの

ごみの搬入状況は、総量4,742.2トンで、前年比160.5トンの減少、比率では3.

3％の減少。このうち燃やすごみは4,182.9トンで、前年度に比べ150.4トンの

減少。資源ごみの状況ではペットボトル52.5トンで、0.2トンの減、その他プ

ラスチックが109.3トンで、2.3トンの増、缶が60.3トンで0.2トンの減になっ

ているとのことです。また、本年、第１回目の定期点検整備を７月30日から８

月５日まで清掃と点検、損耗部品の交換や腐食箇所の補修などを実施した。点

検の結果は、早急に大規模な改修を要する箇所はなく、現在順調に稼働してい

るとのことです。 

 詳細につきましては、事務局のほうに資料を置いてありますので、そちらの

ほうをごらんください。以上で終わります。 

議      長    選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしとのお声ですが、質疑はありませんか。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で足柄東部清掃組合議会報

告を終わります。 

議      長   次に、神奈川県西部広域消防運営協議会報告を選出議員の齋藤永君より報告 

願います。 

１０番 齋  藤    議会議長 井上栄一殿。2015年12月１日、平成27年第２回神奈川県西部広域 

消防運営協議会報告書。齋藤永。日時、平成27年10月27日（火曜）16時より。

場所、小田原市役所３階議会全員協議会室。出席者 井上栄一議会議長、齋藤

永議会議員。内容、１、議題。（１）平成26年度小田原市広域消防事業特別会

計決算について。歳入歳出は46億7,649万466円です。（２）平成28年度主要事

業案について。１、消防・救急車両の更新、２、消防救急無線のデジタル化関

係、３、消防施設の改修、４、消防救助資材の整備。２、報告事項。（１）小

田原市消防計画改正の進捗状況について。内容は、８月にパブリックコメント

を実施し、処理を進めているそうです。消防計画の策定は12月に行う予定です。 
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 なお、詳しい資料は事務局にありますので、御希望の方はごらんください。

以上です。 

議      長    選出議員の報告が終わりました。質疑に入ります。 

            （「なし」の声あり ） 

  なしとのお声ですが、質疑ありませんか。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で神奈川県西部広域消防運

営協議会報告を終わります。 

議      長  次に、足柄上郡町村議会議長会・議会広報編集委員研修会報告を選出議員の 

利根川茂君より報告願います。 

７ 番 利 根 川  それでは、報告します。私は皆さんのためにちょっと大きい字でやらさせて 

いただいておりますので、ごらんいただければと思います。平成27年11月２日、

松田町議会議長 井上栄一殿。議会広報広聴常任委員会委員長 利根川茂。足

柄上郡町村議会議長会・議会広報編集委員研修会報告書。記、１、日時、平成

27年10月30日（金曜日）14時から16時30分まで。場所といたしましては大井町

生涯学習センター２階の会議室でございます。出席者 議会広報常任委員会 

井上栄一、田代実、中野博、南雲まさ子、利根川茂。上郡各町の議会広報委員

並びに事務局など全体で42名が出席しました。研修内容としましては、講師、

長岡光弘先生、自治体民間企業広報アドバイザーの先生から御講義をいただき

ました。そして、各町の議会の広報紙のクリニックが行われまして、①わかり

やすい紙面づくりがされているか。②広報紙に住民参加の道が開かれているか

の２点について批評をいただきました。本町の議会の広報紙の裏面でございま

すが、住みやすい町を目指しては大変よい企画であるとお褒めのお言葉を頂戴

いたしました。以上でございます。 

議      長    選出議員の報告が終わりました。これより質疑に入ります。 

            （「なし」の声あり ） 

 質疑なしとのお声ですが、質疑ありませんか。 

            （「なし」の声あり ） 

  質疑なしと認めます。質疑を打ち切ります。以上で足柄上郡町村議会議長
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会・議会広報編集委員研修会報告を終わります。 

議      長  日程第17「委員会の閉会中の継続審査申出書」を議題といたします。 

  申出書は議会広報広聴常任委員長及び議会運営委員長より所管事務について、

会議規則第74条の規定によりお手元に配付のとおり提出されています。 

 最初に、議会広報広聴常任委員長からの申出書についてお諮りいたします。

委員長からの申出書のとおり閉会中の継続審査とすることに御異議ございませ

んか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

  異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり閉会中の継続審

査とすることに決定いたしました。 

  次に、議会運営委員長からの申出書についてお諮りいたします。委員長から

の申出書のとおり閉会中の継続審査とすることに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

  異議なしと認めます。よって、委員長からの申出書のとおり閉会中の継続審

査とすることに決定をいたしました。 

議      長    日程第18「議員派遣について」を議題といたします。 

  この件につきましては、議会閉会中の調査活動等について、今後の計画につ

いて、お手元に配付のとおり派遣することに御異議ございませんか。 

           （「異議なし」の声多数 ） 

  異議なしと認めます。議会閉会中の調査活動等に議員を派遣することに決定

いたしました。なお、日程、派遣議員に変更等が生じた場合には、議長に一任

をお願いいたします。 

  配付資料の最後に年末年始の業務等についての両面刷りの資料がございます。

これにつきましては、各自で目を通しておいていただきたいと思います。 

議      長  以上で本定例会に付議されました案件の全ての審議が終了いたしました。こ 

れをもって本定例会は閉会いたします。３日間にわたる慎重な御審議、ありが

とうございました。                    （14時46分） 
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 この議事録は事務局が作成したものであるが、その正確なることを証するた

めに署名いたします。 

 

 平成２８年 ２月１２日 

 

     松田町議会議長                  井 上 栄 一 

 

     署名議員 ４ 番  南 雲 まさ子 

 

     署名議員 ５ 番  中 野   博 


